

Diese Seite drucken

## Bänke für Rheine

Dem in Rheine ansässigen Familienunternehmen apetito ist Nachhaltigkeit ein zentrales Anliegen. Auch die aktuelle Aktion eines Teams von Außendienstmitarbeitern des Unternehmens unterstreicht diese Haltung: der Stadt Rheine wurden neue Parkbänke gestiftet, die von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern eigenhändig aufgebaut und der Öffentlichkeit übergeben wurden.



Vor dem offiziellen Probesitzen rückte das Außendienst-Team für die Bereiche Senioreneinrichtungen und Kliniken in der Emsstadt mit Spaten, Schaufel und Bohrer an. „Wir möchten der Stadt Rheine, Stammsitz unseres Unternehmens und jahrzehntelang ein verlässlicher Partner, mit dieser Aktion etwas zurückgeben“, betont Guido Hildebrandt, Vorstand der apetito AG. „Gleichzeitig stärkt die gemeinsame Arbeit den Teamgeist unserer Außendienstler.“

In Absprache mit der Stadt Rheine hat apetito vier Standorte im Stadtzentrum für die neuen Sitzmöglichkeiten ausgemacht. Je eine Bank wird vor dem Nasch-Haus, am Emsufer und auf dem Trakaiplatz aufgebaut, zwei werden sich auf dem

Borneplatz befinden.

„Ich freue mich, dass die Innenstadt nun noch mehr Plätze zum Ausruhen und zum Verweilen bietet und damit auch für die ältere Generation attraktiv bleibt“, so Marianne Helmes, stellvertretende Bürgermeisterin der Stadt Rheine. „Mein Dank gilt dem Unternehmen apetito für seine aktive Verantwortungsübernahme für unsere Stadtgesellschaft“. Fachliche Unterstützung leistete das Garten- und Landschaftsbauunternehmen Michael Siegbert.